

Gemeinde
WÖRSCHACH

Liebe Wörschacherinnen – liebe Wörschacher!

Öffentlich zugänglicher Defibrillator

Ich darf Ihnen die erfreuliche Mitteilung machen, dass die Gemeinde Wörschach einen öffentlich zugänglichen Defibrillator bekommt, welcher noch im Februar 2018 an der Außenfassade unserer Volksschule (Dorfplatz) montiert wird. Dieses Gerät wurde unter großem finanziellen Aufwand von der örtlichen Bobmannschaft angekauft und der Öffentlichkeit zur Verfügung gestellt. Hiefür darf ich mich namens der gesamten Bevölkerung sehr herzlich bedanken.

Ein Defibrillator ist ein medizinisches Gerät zur Defibrillation und unter Umständen zur Kardioversion. Es kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen wie Kammerflimmern und Kammerflattern, Vorhofflimmern und Vorhofflattern beenden. Defibrillatoren werden auf Intensivstationen, in Operationssälen, in Notaufnahmen sowie in Fahrzeugen des Rettungsdienstes bereitgehalten. Seit den 1990er-Jahren werden Defibrillatoren in Form automatisierter externer Geräte auch zunehmend in öffentlich zugänglichen Bereichen bereitgestellt, da der frühestmögliche Einsatz entscheidend ist.

In diesem Zusammenhang darf ich Sie herzlich einladen, an der öffentlichen Präsentation unseres neuen Defibrillators teilzunehmen, welche am

*Mittwoch, dem 21. Februar 2018 mit Beginn um 19:00 Uhr
in den Räumlichkeiten der Volksschule (Erdgeschoss)*

stattfindet. Dabei steht Ihnen selbstverständlich geschultes Fachpersonal für alle Themenbereiche gerne zur Verfügung.

Ich bitte Sie höflich von diesem Angebot Gebrauch zu machen, kann doch der rechtzeitige und richtige Einsatz eines Defibrillators Leben retten.

Gebrüder Jaeger Austria GmbH - Stellenausschreibungen

Gerne teile ich Ihnen auch mit, dass bei der Firma Gebrüder Jaeger Austria GmbH., Wörschach derzeit wieder zwei Stellenausschreibungen aktuell sind.

Konkret handelt es sich dabei um einen **Produktionsmitarbeiter (m/w)** mit einem überkollektivvertraglichen Monatsentgelt von € 1.889,- (brutto) bei 38,5 Stunden/Woche (KV Textilindustrie) sowie einen **Mitarbeiter Lagerlogistik (m/w)** ebenfalls mit einem überkollektivvertraglichen Monatsentgelt von € 1.889,- (brutto) bei 38,5 Stunden/Woche (KV Textilindustrie). Die gesamte Ausschreibung können Sie unter www.jaeger-ttc.com einsehen.

bitte wenden!

Internet-Plattform „Grimmingkinder“

Auf Ersuchen von Frau Kornelia Schönbacher (wohnhaft in Stainach, Lehrerin an der BAfEP Liezen) teile ich Ihnen weiters mit, dass vor einiger Zeit die Internetplattform „Grimmingkinder“ gegründet wurde.

Diese Plattform soll Eltern helfen, Kurse (im Bereich Sport, Musik usw.) und Veranstaltungen für Kinder (Faschingsbälle, Kindertheater, Kinderschitage, Buchpräsentationen, ...) zu finden. Selbstverständlich werden auch Fachvorträge, Workshops und Tauschbörsen organisiert.

Kontaktdaten:



Kornelia Schönbacher

Bloggerin, Wurzelinchen Familienblog - Plattform Grimmingkinder

kornelia@wurzelinchen.com | <http://wurzelinchen.com> | www.grimmingkinder.at



Friseursalon Helga

Unsere Friseurin, Frau Helga Weiß, möchte sich mit folgenden Zeilen an Sie wenden:

„Aufgrund einer privaten Veränderung werde ich ab 1. März 2018 meinen Friseursalon schließen. Somit möchte ich mich auf diesem Wege bei allen Kunden für die jahrelange Treue recht herzlich bedanken und wünsche Euch und Euren Familien für die Zukunft viel Erfolg, Gesundheit und alles Gute. Vielen Dank – Eure Friseurin Helga Weiß“

Namens der Gemeinde Wörschach darf auch ich mich bei Frau Helga Weiß für die jahrelange freundliche und professionelle Tätigkeit bedanken, stellt ein Friseursalon doch eine enorm wichtige Einrichtung im Rahmen der Nahversorgung dar.

Daher freue ich mich sehr darüber, dass sich Frau Marina Sorger und Frau Gabriele Ascher dazu entschlossen haben, den Salon unter dem neuen Namen **„Marina und Gabi ✂ Ihr Friseur“** ohne Unterbrechung weiterzuführen. Die Geschäftszeiten werden sich nicht ändern, auch die bisherige Telefonnummer 0664 / 1168288 wird übernommen. Ich bitte Sie bereits jetzt, auch dem neuen Betrieb die Treue zu halten und wünsche den beiden Damen viel Freude und Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen
Bürgermeister Ing. Franz Lemmerer